

OMBUDSMAN

Pangdivif 2 Kostrad Pimpin Upacara Sertijab Dansatjar Divif 2 Kostrad

Wahyudi Arief - MALANG.OMBUDSMAN.CO.ID

Jun 22, 2022 - 08:04



Malang – Pangdivif 2 Kostrad Brigjen TNI Syafrial, PSC., M.Tr.(Han)., memimpin jalannya upacara Sertijab (Serah Terima Jabatan) Dansatjar Divif 2 Kostrad Danyonarhanud 2/ABW/2 Kostrad, Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad dan Dandenpal Divif 2 Kostrad yang diselenggarakan di Lap Yonarhanud 2/ABW/2 Kostrad Selasa sore, Malang (21/06).



Sertijab (Serah Terima Jabatan) ini merupakan kebutuhan organisasi guna penyegaran dalam rangka keberhasilan pelaksanaan tugas. Selain itu, serah terima jabatan dalam suatu organisasi pada hakikatnya merupakan proses dinamisasi dan pembinaan organisasi yang dihadapkan dengan tantangan tugas ke depan.



Dalam amanat Pangdivif 2 Kostrad, beliau menyampaikan, “Ucapan terima kasih kepada Letkol Arh Agus Nur Fujiyanto, S.I.P., M.Han., Letkol Kav Suharto, dan Letkol Cpl Mohammad Arif Yazul, S.T., M.Han atas segala dedikasi, loyalitas dan prestasi selama menjabat di Satuan masing-masing.



Selamat jalan semoga sukses di tempat pengabdian yang baru”, ujarnya.“
Kepada para pejabat baru, Mayor Arh Setu Wibowo, S.Hub.Int. sebagai Danyonarhanud 2/ABW, Mayor Kav I Ketut Artha Negara, S.H., sebagai Danyonkav 8/NSW dan Mayor Cpl Usman Santoso, S.E., M.Han. sebagai Dandenpal Divif 2 Kostrad, selamat bertugas di jajaran Divisi Infanteri 2 Kostrad, disertai harapan agar dapat segera beradaptasi dengan lingkungan kerja dan tugas tanggung jawab jabatannya.



Semoga akan semakin baik, maju, berprestasi dan lebih produktif dalam menciptakan karya-karya terbaik bagi Satuan”, pungkas Pangdivif 2 Kostrad. Di

pengujung sambutannya, Pangdivif 2 Kostrad berpesan kepada seluruh prajurit agar senantiasa memelihara dan memantapkan terus profesionalisme prajurit sehingga selalu siap dan berhasil dalam setiap pelaksanaan tugas yang dipercayakan.



Meningkatkan soliditas, semangat dan moral setiap prajurit agar selalu memiliki kesiapan operasional yang tinggi serta menunjukkan bahwa Divif 2 Kostrad adalah satuan kebanggaan milik bangsa Indonesia, yang keberadaanya selalu dicintai rakyat, disegani kawan dan ditakuti lawan.(Pendiv2//Wahyudi//Santi//Putri)